

In stillem Gedenken an

Eide-Christian Schultz

gestorben am 5. Februar 2025



Gerhard und Marlies Hein

entzündete diese Kerze am 13. Februar 2025 um 20.02 Uhr

Du bist nicht mehr hier, dein Platz ist leer,
und du fehlst uns allen sehr.
Aber in unseren Herzen lebst du ewig weiter.



Hans-Peter Schnakenberg

entzündete diese Kerze am 11. Februar 2025 um 20.36 Uhr

Es heißt nicht sterben, lebt man in den
Herzen der Menschen fort, die man
verlassen muss.
Samuel Smiles



Werner und Bärbel Schmidt

entzündete diese Kerze am 9. Februar 2025 um 12.11 Uhr

Wer im Herzen seiner Lieben lebt, ist nicht tot, er ist nur fern.



Jessica und Christian mit Amy-Jolie und Feline
entzündete diese Kerze am 8. Februar 2025 um 17.22 Uhr

Wir sind fassungslos, wie schnell du gehen musstest.
Du wirst uns als Nachbar und Freund fehlen.



Marianne und Wilfried Bargmann
entzündete diese Kerze am 8. Februar 2025 um 16.33 Uhr

Die Zeit heilt nicht alle Wunden,
sie lehrt uns nur,
mit dem Unbegreiflichen zu leben.



Nadine Simovics
entzündete diese Kerze am 7. Februar 2025 um 20.58 Uhr

Mein Schatz, ich vermisse dich so unfassbar doll! Ohne dich ist mein
Leben leer. Ich werde dich immer lieben!



Familie Bahrenburg

entzündete diese Kerze am 6. Februar 2025 um 16.58 Uhr

Liebe Nadine,

mit dieser Gedenkseite haben wir Platz für gemeinsamen Erinnerungen geschaffen. Mit dem Anzünden einer Kerze oder Mitteilen von Gedanken in ganz persönlichen Worten können Verwandte, Freunde oder Bekannte an Ihren lieben Verstorbenen gedenken.

Viel Kraft für die kommende Zeit
Familie Bahrenburg